

02. Konzeptentwicklung „Offenes Gastmahl“ – Ein Arbeitsformat für aktives Wirken von Jugendkirchen im Quartier

Der Theologe Jörg Zink hat in seinem Buch „Das offene Gastmahl“ einen Impuls gesetzt, dass es neben der Eucharistie und dem Abendmahl in den Evangelien eine andere Form eines einladenden Begegnungsmahles beschrieben wird. Auf der Grundlage dieses Impulses wollen wir in dem Workshop ein Arbeits- und Veranstaltungskonzept entwickeln, das in der Alltagspraxis der Jugendkirchenarbeit umgesetzt werden kann.

Im Workshop geht es um Neugierde auf etwas Neues, Kreativität und einen realistischen Blick für die Praxis, um in einer anderen Weise innovativ tätig zu werden. Es geht um ein neues Format innerhalb der Jugendkirchenarbeit, das die Realitäten des Standortes der Jugendkirche im Sozialraum und die Lebenswelten von Jugendlichen ernst nimmt.

Referent:



Reinhold Ostermann, Referent für Konzeptionsentwicklung, Amt für evang. Jugendarbeit in Bayern – Nürnberg